

MINISTÈRE DE LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE
MINISTÈRE EN CHARGE DES TRANSPORTS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A36 - Réhabilitation de chaussée, secteur « Parc »

À partir du 3 août, les travaux de réhabilitation de la chaussée (sur la voie rapide) se poursuivent dans le sens Allemagne => Belfort.

La bretelle **Mulhouse Centre => Allemagne** sera réouverte. Les travaux vont toutefois encore occasionner quelques perturbations.

Du 3 août au 7 août sens Belfort vers Allemagne

Dans le sens Belfort => Allemagne, la circulation sera maintenue sur deux voies, depuis l'échangeur de Guebwiller jusqu'à l'échangeur de l'île Napoléon, de la manière suivante :

- une voie sera basculée sur la chaussée opposée
- l'autre voie sera canalisée sur la voie lente de l'A36 dans le sens de circulation Belfort → Allemagne.

	<p>Du 3 au 7 août, les usagers souhaitant emprunter la bretelle A36 => île Napoléon devront suivre la voie de droite.</p> <p>Les autres directions : Bâle, Strasbourg, Allemagne restent accessibles par l'une ou l'autre des deux voies.</p> <p>Le dévoiement des trois voies vers la BAU est maintenu dans le sens Allemagne → Belfort.</p> <p>Un allongement du temps de parcours est à prévoir dans le sens Allemagne → Belfort.</p>
---	--

Consciente des désagréments liés à ces chantiers, la DIR Est remercie les automobilistes de leur compréhension. Il est conseillé aux usagers d'éviter ce secteur dans la mesure du possible pendant la période des travaux.

Pour ceux qui ne pourront pas éviter ce secteur et pour réaliser au mieux leurs déplacements, la DIR Est communiquera sur les panneaux à messages variables, via son site internet et dans les médias.

La DIR Est recommande la plus grande prudence et la modération de leur vitesse sur les itinéraires de déviations.

Du 3 août au 7 août

